



# News Release

# Communiqué

N° 229

Le 15 octobre 1991

## LIGNE DE CRÉDIT ALIMENTAIRE SIGNÉE AVEC L'URSS

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a annoncé aujourd'hui que le Canada a signé une ligne de crédit de 150 millions de dollars en faveur de l'URSS.

La ligne de crédit, d'abord annoncée par le premier ministre Brian Mulroney au Sommet des Sept qui s'est tenu à Londres en juillet dernier, permettra à l'URSS d'acheter des denrées alimentaires canadiennes dont elle a grandement besoin.

La Société canadienne pour l'expansion des exportations, agissant au nom du Gouvernement du Canada, a signé une facilité de crédit, aux conditions du marché, avec la Banque soviétique pour les relations économiques avec l'étranger (Vnesheconombank) à Ottawa, à la fin de la semaine dernière.

Selon les modalités de la ligne de crédit, l'URSS utilisera ces crédits dans les six prochains mois, notamment pour acheter de l'huile végétale, des produits carnés, des aliments pour bébés et des aliments pour animaux. Le Canada a proposé que d'autres produits, comme le poisson, soient inclus dans les arrangements d'achats.

L'URSS effectuera ses achats de fournisseurs canadiens par l'entremise de la Corporation commerciale canadienne et de l'Office des produits agricoles d'Agriculture Canada, et aussi directement d'autres sociétés publiques et privées.

Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires étrangères  
OTTAWA

OCT 28 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
REVENIR À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE

Cet accord d'approvisionnement vient compléter les ventes de blé et d'orge actuellement effectuées par le biais de la Commission canadienne du blé.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874